



El pico del pollo

Alfredo Albíter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Poca chamba (Dos)

En la última entrega les comenté que la ociosidad me llevó al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), y -debo reconocerlo- el morbo me llevó a entrar para ver si es cierto que tienen mucho trabajo, así lo platicamos; "Llegué a mi destino -ya en el interior- le dije a la persona con quien me reuní, "no pues está chido el trabajo, está relax", estaba con un "snack"...Después de aventarme la mirada 549 me dijo, "ponga su emplumada cola en esa silla y deje de juzgar"...Qué barbaridad, no terminaba una cuando ya le pedían otra cosa y otra y otra más...y en una de esas, -mientras esperaba le contestaran el teléfono. mandaba un "whats" y movía el ratón para encontrar algo en la "compu", se comía un pedacito de mango. ¿Cómo ves el trabajo relax? No bueno, pues quizás ahorita porque no está quien manda. Ve a ver a "X", no está su jefa y me dices cómo está de "relajada"... "Pos'sí", le hice caso y caminé para otro lado. "Kiubas" emplumado qué milagro; aquí nada más pasé a saludarte y platicar un poco contigo, ¿cómo ves? Padrísimo, siéntate. No bueno, pasaron los minutos y no dejaba de atender las instrucciones por el whatsapp, buscaba archivos, redactaba algo -quizás oficio- atendía llamadas, le decía a su compañera cómo hacer algo que a ella le habían encargado y por si fuera poco, revisaba que no tuviese errores un documento que urgía. Perdón me dijo tomando una bocanada de aire, pero tengo un poco de trabajo. ¿Un poco, neta?, sí, pero aguántame y ahora te platico cómo hemos estado...Pasó media hora y seguía con la misma dinámica. ¿Te parece que regrese en un rato y vamos a comer?, su sonrisa me dejó claro que me estaba mandando por la "fruta", tengo algo así como media hora para comer, pero sabes, me dijo, aprovecho que estoy tranquila para ver cómo van los hijos y resolver cosas de la casa...Mira, alcancé a balbucear, cuando tengas menos trabajo me avisas y nos vemos. Pues ahora me contestó como resorte, ahora mismo estoy tranquila. Como no está quien manda, estamos tranquilas. No manches nada más de verte, ya me cansé, ya me estresé y ya me dieron como ganas de salir corriendo. Ahí nos escribimos ¿va? Pues si quieres nos vemos después

del 2 de junio, porque ahora estamos tranquilos, pero como se acerca la elección, el trabajo va en aumento. Pero lo "más mejor" es que en ningún momento vi enfado en hacer las cosas-sí prisa- pero no como cuando haces las cosas con "weba" o a la fuerza, es la hora en que estoy tratando de entender cómo se mantienen así de "zen"...Ya le seguimos.

La rabadilla del Pollo

Pollos en el tejado me dicen, a punto están de llevarse un chasco aquellos cuyas proyecciones fueron la imposibilidad de que con los tiempos tan cortos, militantes, simpatizantes y sobre todo, aquellos no ungidos por el dedo divino se mantendrían -a fuerza- pero finalmente se quedarían en "casa"...Y pues resultó, las tendencias no les favorecieron, resulta, al menos dos docenas abrieron las cartas y les dijeron ¿sabes?, desde hace como dos meses lo decidí y no camino más con ustedes. No voy con melón ni con sandía -por el momento- pero hoy contigo, "nel"...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.